

Cáritas y Comercio Justo abren al público "Espacios" como tienda alternativa y solidaria

16/12/2018



La entidad social de la Iglesia Católica **Cáritas Interparroquial** ha abierto al público su **primer establecimiento en Elda denominado "Espacios. Lugar para el encuentro solidario"**, en la avenida Reina Victoria, número 36, donde se puede adquirir **ropa y complementos de segunda mano** en muy buen estado, además de productos de la ONG Comercio Justo.

Cáritas Interparroquial con "Espacios", que dispone de otras dos salas, además de la tienda, quiere cubrir también otros objetivos, como un lugar de formación **para las mujeres en riesgo de exclusión social** con talleres como el de arreglos de ropa o el de adornos navideños que se ha realizado ya; así como otros cursos para jóvenes que se encuentran fuera del mercado laboral por diferentes circunstancias económicas

o sociales.

Además, desean organizar en "Espacios" charlas y cafés tertulia sobre Comercio Justo y diferentes temas de concienciación social, que estén abiertos a la ciudadanía.



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, asistió a la inauguración de "Espacios" el viernes por la tarde, que contó con la asistencia de tanto público, que muchas personas se tuvieron que quedar en la calle: "Con esta tienda de Comercio Justo y de productos de segunda mano, **Elda se moderniza, ya que es algo muy común en Europa que está a favor del planeta**", dijo. Alfaro valoró la formación que se va a impartir en ese lugar "porque **el ser humano se dignifica con empleo y formación**, y a veces las instituciones no llegamos al ciudadano", destacando que "no es una tienda de pobreza".

También asistieron varios concejales como Nieves López del PSOE, Javier Rivera de Izquierda Unida y Pilar Calpena de Compromís.

"Espacios" llama la atención por su moderno diseño, realizado por voluntarios de Cáritas, con muebles y materiales reciclados, entre los que figura el pintor local Juan Luz. En este proyecto se han implicado 120 voluntarios, que se harán cargo de la tienda durante algunas horas a la semana.



Este espacio vende productos de segunda mano | Jesús Cruces.

Por su parte, Comercio Justo traslada a "Espacios" la sede que desde hace más de veinte años tenía en un

local de la calle México. Esta ONG internacional tiene como objetivo la venta de productos que se han elaborado en países en vías de desarrollo respetando la naturaleza, así como los derechos de los hombres, mujeres y los niños.



El párroco de San Francisco de Sales, **Julio César Rioja**, cerró el acto inaugural con unas palabras del sacerdote claretiano Pedro Casaldáliga, **deseando que las Navidades no sean consumistas**, sino "abiertas a los excluidos como decimos en la liturgia". El presidente de esta parroquia, **Juan Carlos Márquez**, destacó que **"es un proyecto de ciudad, con cursos de formación que tienen una gran proyección**, pues personas que no han trabajado durante años pueden encontrar una oportunidad". En este sentido, están abiertos a las demandas laborales de los empresarios de la localidad.

"Espacios. Lugar para el encuentro solidario" **abre todos los días de lunes a sábado** en horario comercial. Está abierto a todo el público que busque **promover la economía alternativa, solidaria y el consumo responsable por medio de reutilizar la ropa y complementos de segunda mano**, así como la venta de productos de Comercio Justo. Además, se venden numerosos adornos navideños confeccionados por las mujeres del taller de costura, a muy buen precio.